

Medienmeldung vom 28. September 2011

Hägendorf A2: Auto kollidierte mit Reisecar, (Zeugenaufruf)

Bei einem Fahrstreifenwechsel auf der Autobahn A2 bei Hägendorf, unmittelbar vor dem Belchentunnel, kam es am Dienstagnachmittag zu einer seitlichen Kollision zwischen einem Personenwagen und einem Reisecar. Personen wurden dabei nicht verletzt. Die Polizei sucht Zeugen.

Auf dem rechten Fahrstreifen der Autobahn A2 in Hägendorf, war am Dienstag, 27. September 2011 um 15.10 Uhr ein Reisecar Richtung Basel unterwegs. Gleichzeitig fuhr auf dem ersten Überholstreifen ein schwarzer Mercedes Richtung Belchentunnel. Kurz vor dem Tunneleingang vermindert sich die Autobahn von drei auf zwei Fahrstreifen. Beim Fahrstreifenabbau soll ein silberfarbener Citroen, möglicherweise mit französischen Kontrollschildern, vom zweiten Überholstreifen unmittelbar vor den auf dem ersten Überholstreifen fahrenden schwarzen Personenwagen eingemündet sein. Dabei soll der Mercedes abgedrängt worden sein. Schliesslich kollidierte dieser mit dem auf dem rechten Fahrstreifen rollenden Reisecar. Ohne sich um den Verkehrsunfall zu kümmern fuhr der unbekannte Citroen-Lenker weiter Richtung Basel. Bei der Kollision wurden keine Personen verletzt. Am schwarzen Personenwagen und am Car entstand Sachschaden.

Personen, die Hinweise zum gesuchten Citroen oder zum Unfallhergang geben können, werden gebeten, sich mit der Kantonspolizei Solothurn in Oensingen in Verbindung zu setzen, Telefon 062 311 76 76.